
@ flo:)

dann haben sie dir dort aber auch erzählt das die bundeswehr nix mit der inneren Sicherheit am Hut hat;)
Die Bundeswehr ist also in jedem Fall von sowas nicht betroffen und somit sind ihre
"Alarmstufen" unbedeutend.;)
Würde man sie doch hinzuziehen dann ist das nur im Ausnahmezustand möglich und selbst so rechtlich recht
fraglich ;)

 	  Zitat:			  Schätzungen bringen mich nicht weiter 	

Bin ja auch nicht dein Privatsekretär sondern nur ein freundlich helfender Mitbürger;)
Ich bin mir über 90% sicher das es nichts großartig anderes als diesen AZ gibt.
Wenn wirklich eine Bedrohung besteht wird dieser ausgerufen.
Was sollte es auch für Stufen geben?
Die würden sowieso nur das Militär und max. noch die Polizei betreffen..
Wie in Amiland deathcom.
Militär scheidet , wie schon gehört, aus und somit würden irgendwelche Stufen auch wenig Sinn machen.
Ist auch garnicht die Art der Deutschen sowas zu haben..
Von uns will ja keiner was :))
Wir waren ja die letzten 60 Jahre sehr brav, liberal und spendefreudig;)
Wenn wir nicht, wie in den letzen Jahren, in alle Kriegsgebiete mit marschieren würden schon gar nicht:)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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